

Open-Air-Fitness wird erweitert

Dreirosenanlage Im Frühjahr 2025 wird das Open-Air-Fitnessstudio auf der Dreirosenanlage ausgebaut. Dies schreibt der Regierungsrat am Dienstag in einer Mitteilung. Diesen Ausbau des Fitnessangebots hatte eine Petition gefordert, welche von Nutzerinnen und Nutzern der Anlage lanciert wurde.

Neben der Ausweitung des Angebots ist eine Beleuchtung der Anlage angedacht, dies um Unfälle und Verletzungen vorzubeugen. Finanziert werden soll der Ausbau mit Geldern aus dem Mehrwertabgabefonds. Dieser Entscheid steht aber noch aus. Da die Regierung über diese Gelder verfügt, dürfte es sich dabei um eine Formalie handeln.

Durch einen allfälligen Bau des Rheintunnels müsste die Streetworkout-Anlage auf der Dreirosenanlage aber wieder weichen. Dieses Thema wurde bereits in der Petitionskommission behandelt und diese kam zum Schluss: Da die Bauarbeiten frühestens 2029 oder 2030 beginnen, sei dies ein genügend langer Zeithorizont, sodass sich eine Erweiterung der Sportanlage lohne. Die Elemente des Freiluft-Fitnessstudios könnten in diesem Zeithorizont problemlos an einen anderen Ort wieder aufgebaut werden, befand die Kommission. (bz)